

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711128 - ANIFA IZDIHARA

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Keseluruhan sudah baik, lengkap dan sistematis
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis dan pemeriksaan fisik bagus. Diagnosis benar. DD benar. Terapi kurang lengkap, cara pemberian obat
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang lengkap. Interpretasi pemeriksaan penunjang kurang. Terapi kurang lengkap
STASION KULIT	Ax : konfirmasi hal yang memperberat dan meringankan keluhan jangan lupa yaa, sama risiko penularan di keluarga yg mengalami hal serupa dengan pasien. Px : jangan lupa pemeriksaan fisik kulit menyiapkan lup juga ya. Deskripsi UKK : Pada daerah mulut dan sekitar hidung terdapat luka sekunder berupa koreng yg berbentuk seperti madu, konfluen berwarna coklat. Pada daerah hidung berwarna coklat. Penunjang : oke. Dx : benar. DD : benar. Tx : pertimbangkan pemberian antipruritus ya mba terkait keluhan gatal yg dirasakan sangat mengganggu pasien --> 3 menit terakhir ditambahkan, sip..! tapi perhatikan kali pemberiannya yaa, sesuaikan 1dd1nya? :)
STASION MATA	dx masih salah (coba dipelajari lagi bedanya radang di konjungtiva, kelopak mata, dan keduanya), DD juga masih salah. DX dan dd juga harus komplit (beserta jenis penyakit/kausa dan lokasi mata yg terkena), tx salah (kenapa kok diberi antibiotik? kan tidak ada infeksi, dek). edukasi jadi tidak maksimal karena dx salah
STASION MUSKULOSKELETAL	1 DD tidak tepat...lihat lagi dosis kolkisin ya
STASION SISTEM NEUROLOGI	anamnesis kurang tajam di RPS untuk menyingkirkan dengan dd lainnya, sebenarnya sudah beberapa ditanyakan, tapi kurang tajam, terkesan ngambang, rpd, rpk, kebiasaan sudah dianyakan// px fisik baik// diagnoiss baik// tatalaksana awal ke... baiknya perhatikan juga seting lokasi di poliklinik perlu di rujuk atau tidak//
STASION SISTEM RESPIRASI	anamnesis lengkap, px.fisik dilengkapi ya dn jngn lupa cuci tngan, interpretasi penunjang dilengkapi ya, dx.kurang tepat,
STASION THT	Anamnesis dan pemeriksaan fisik sudah baik, tapi menyimpulkan diagnosis nya terbalik DD & Dx kerja. Terapi pilih yang sesuai dg kasus..
STASION URINARIA	terapi kurang analgetik